

# Saint-Hélen

## Rue du Chênes-des-Forts. Les travaux ont débuté



*Les travaux dans la rue du Chêne-des-Forts se poursuivront jusqu'en février.*

La première phase des travaux de réhabilitation de la rue du Chêne-des-Forts a débuté depuis une semaine. Vendredi, Pascal Perrin, maire, et Pascal Lorre, deuxième adjoint, se sont rendus sur le chantier pour une réunion avec Éric Rosignol, d'ECR Environnement, de La Chapelle-des-Fougeretz, maître d'œuvre ; Hervé Poirier, de l'entreprise Even, de Pleurtuit, pour le réseau d'eaux pluviales, et Jacky Renault, de Lemée TP, de Saint-Sauveur-des-Landes, pour la voirie. L'entreprise de voirie interviendra à partir de la semaine 47. Les travaux se

poursuivront jusqu'en février et se termineront par l'aménagement paysager assuré par l'entreprise ID Verde.

### **Subventions**

Le montant global des travaux (267.000 € HT) sera subventionné, pour la première tranche, à hauteur de 26.965 € (Detr et réserve parlementaire du sénateur Michel Vaspert), et pour la seconde tranche, à hauteur de 159.000 € (contrat de territoire, Detr et réserve parlementaire de la députée Viviane Le Dissez).